

Wädenswil, im November 2016

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied unseres lieben

Paul Zbinden-Bachmann

Ganz besonders danken wir Herrn Dr. Meyerhans für die ärztliche Begleitung, dem Team der Spitex Wädenswil für die fürsorgliche und unterstützende Pflege, Herrn Pfarrer Lehmann für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte und HerrnENZler für die bewegende Musik.

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die ihr Mitgefühl in Worten, Umarmungen, Blumen und Zuwendungen an den Spitex Verein Wädenswil bekundet haben, danken wir von ganzem Herzen. Unsere Dankbarkeit gilt auch all jenen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien